

Senin, 10 Mei 2024

FM-CC-AAJI-006-00

HEADLINE NEWS

- 1 AAJI: POJK Nomor 8/2024 Sederhanakan Persetujuan dan Pelaporan Produk Asuransi
- 2 AJB Bumiputera Telah Bayar Klaim Senilai Rp 211 Miliar
- 3 Tahun Ini, IFG Life Bakal Genjot Segmen Korporasi
- 4 30 Perusahaan Asuransi Siap Spin Off UUS
- 5 Kiat Jaga Sehat bagi yang Sudah Berusia 40-an
- 6 Potensi Besar, IFG Life Garap Segmen Korporasi
- 7 Cuplikan Berita - Potensi Besar, IFG Life Garap Segmen Korporasi
- 8 Gatot Haryadi
- 9 Izin Produk Lebih Mudah, Target Premi Tergapai
- 10 Menikmati Laba Tinggi dari Saham Teknologi
- 11 BNI Life Berikan Proteksi Jiwa Nasabah
- 12 Tak Bayar Klaim, Asuransi Jiwa Manulife Digugat di PN Jaksel
- 13 Industri Keuangan Syariah Terganjil Banyak Tantangan
- 14 Tim Likuidasi Asuransi Adisarana Jual Bawah Tangan Grha Wanaartha, Pemasukan Minat Berakhir Hari Ini (7/6)
- 15 Sun Life Gandeng CIMB Niaga Luncurkan Produk X-Tra Proteksi Tepat, Ini Kelebihannya
- 16 Allianz Syariah Tingkatkan Literasi & Penetrasi Asuransi Jiwa Syariah di Indonesia
- 17 Genjot Inklusi Asuransi, MSIG Perkuat Tenaga Pemasar Dan Aplikasi Digital
- 18 Realisasikan RAKB 2024, Simas Jiwa Adakan Program 'Bersih 101' Bagi Warga Petamburan Jakarta
- 19 Indonesia Re Kembangkan Aplikasi Digital RIU Connect
- 20 Berita Foto - HUT Sequis Live

TENTANG AAJI

AAJI: POJK Nomor 8/2024 Sederhanakan Persetujuan dan Pelaporan Produk Asuransi kontan.co.id, 09/06/2024

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) merilis Peraturan OJK (POJK) Nomor 8 Tahun 2024 tentang Produk Asuransi dan Saluran Pemasaran Produk Asuransi pada 25 April 2024. Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) menyebut, POJK produk asuransi ini merupakan upaya agar membuat industri asuransi bisa tumbuh berkelanjutan dan menyederhanakan mekanisme persetujuan serta pelaporan produk asuransi.

INDUSTRI & ASURANSI

AJB Bumiputera Telah Bayar Klaim Senilai Rp 211 Miliar Kontan, hal 6, 08/06/2024

Perusahaan Asuransi Jiwa Bersama (AJB) Bumiputera 1912 masih terus berupaya melakukan pembayaran klaim polis yang tertunda melalui mekanisme penurunan nilai manfaat. Teranyar, AJB Bumiputera 1912 sudah membayar klaim sejumlah Rp 2114 miliar kepada 70.636 polis. "Update pembayaran klaim outstanding sampai dengan saat ini sebanyak 70.636 polis dengan total nilai Rp 211,4 miliar, dan setiap minggu terus berproses pembayaran," kata Sekretaris Perusahaan AJB Bumiputera 1912 Hery Darmawansyah kepada KONTAN, Jumat (7/6).

Tahun Ini, IFG Life Bakal Genjot Segmen Korporasi **Kontan, hal 6, 08/06/2024**

PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) menyebut tahun ini akan fokus memperkuat bisnis segmen korporasi serta mengembangkan bisnis bancassurance. IFG Life menilai segmen korporasi memiliki potensi yang sangat besar untuk dikembangkan, karena tiap periode segmen tersebut menunjukkan pertumbuhan yang optimal. Direktur Bisnis Individu IFG Life Fabiola Noralita berharap, segmen korporasi dapat menjadi bisnis utama atau anchor business di IFG Life. "Sebagian besar pendapatan premi kami di empat bulan pertama tahun ini didominasi segmen korporasi, yang didominasi oleh jenis produk asuransi tradisional yang fokus pada proteksi," kata Fabiola, Jumat (7/6).

30 Perusahaan Asuransi Siap Spin Off UUS **Investor Daily, hal 8, 08/06/2024**

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mewajibkan perusahaan asuransi dan reasuransi yang memiliki unit usaha syariah (UUS) untuk memisahkan diri dari induk (spin off) paling lambat pada 31 Desember 2026. Ketentuan tersebut diatur dalam POJK 11 Tahun 2023 tentang pemisahan unit syariah perusahaan asuransi dan reasuransi. "Memang betul sesuai dengan POJK terkait dengan kewajiban spin off, itu memberikan waktu sampai dengan 2026 untuk melakukan spin off atau melepaskan portofolio UUS nya kepada perusahaan asuransi yang lain," kata Kepala Eksekutif Pengawas Perasuransian, Penjaminan dan Dana Pensiun (PPDP) OJK Ogi Prastomiyono, yang dikutip Jumat (7/6/2024).

Kiat Jaga Sehat bagi yang Sudah Berusia 40-an **Warta Kota, hal 5, 09/06/2024**

Pernahkah Anda mendengar ungkapan life begins at 40? Ungkapan ini menunjukkan bahwa pada usia 40 idealnya emosi dan finansial sudah memasuki jenjang yang stabil dan matang. Di sisi lain, pada usia tersebut ada tantangan kesehatan karena tubuh akan mengalami penurunan fungsi seiring dengan meningkatnya risiko penyakit saat usia semakin menua.

Potensi Besar, IFG Life Garap Segmen Korporasi **Investor Daily, hal 3, 10/06/2024**

PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) pada tahun ini akan fokus memperkuat bisnis korporasi sebagai anchor business, sekaligus mengembangkan bisnis bancassurance. Pendapatan premi IFG Life per April 2024 mencapai Rp 453,7 miliar atau melonjak hampir tiga kali lipat dibandingkan April 2023.

Cuplikan Berita - Potensi Besar, IFG Life Garap Segmen Korporasi **Investor Daily, hal 1, 10/06/2024**

PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) pada tahun ini akan fokus memperkuat bisnis korporasi sebagai anchor business, sekaligus mengembangkan bisnis bancassurance. Pendapatan premi IFG Life per April 2024 mencapai Rp 453,7 miliar atau melonjak hampir tiga kali lipat dibandingkan April 2023.

Gatot Haryadi **Kontan, hal 10, 10/06/2024**

Kami yakin penerapan POJK terbaru ini akan berdampak positif bagi perusahaan.

Izin Produk Lebih Mudah, Target Premi Tergapai **Kontan, hal 10, 10/06/2024**

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) secara akumulatif mencatat ada 256 produk asuransi yang tengah proses meminta persetujuan atau pencatatan hingga Mei 2024. Dengan adanya Peraturan OJK (POJK) nomor 8 tahun 2024 tentang produk asuransi dan saluran pemasaran produk asuransi, maka perizinan produk asuransi akan menjadi lebih mudah. Direktur Eksekutif Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) Togar Pasaribu mengatakan, peraturan tersebut akan membuat perusahaan asuransi bisa lebih cepat untuk bergerak dalam melakukan inovasi atas produk produknya. Ini juga menjadi penyebab banyaknya permintaan persetujuan produk asuransi kepada OJK.

Menikmati Laba Tinggi dari Saham Teknologi **Kontan, hal 1, 10/06/2024**

Mayoritas unitlink berbasis saham menghasilkan kinerja negatif. Berdasarkan data Infovesta Utama hingga Mei 2024, rata-rata unitlink saham dalam denominasi rupiah mencetak kerugian 2,28% dalam sebulan. Sedangkan bila dihitung sejak awal tahun hingga Mei, kinerja unitlink saham rupiah minus 3,32%. Namun unitlink berbasis saham dalam denominasi dollar Amerika Serikat (AS) justru mencetak kinerja sebaliknya, Bahkan, sejumlah unitlink saham dollar AS mampu mencetak keuntungan hingga dua digit.

BNI Life Berikan Proteksi Jiwa Nasabah Jawa Pos, hal 17, 10/06/2024

BNI menghadirkan one-stop financial service. Tak hanya layanan simpanan dan pinjaman, BNI juga menghadirkan BNI Life untuk meng-cover proteksi jiwa nasabah. Salah satunya, meng-cover ketika nasabah traveling. "Kalau terjadi risiko dalam perjalanan, BNI Life memberikan proteksi untuk nasabah dan keluarga. Bila terjadi risiko tutup usia pada nasabah, BNI Life memberikan santunan kepada ahli waris nasabah." jelas Regional Business Head BNI Life Wiayah 06 Surabaya Astari Diah Parwati.

Tak Bayar Klaim, Asuransi Jiwa Manulife Digugat di PN Jaksel metroaktualnews.com, 07/06/2024

PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia digugat di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel) oleh Penerima Manfaat dari Polis Asuransi Jiwa atas nama Lauzisokhi Laia dengan Nomor Polis: 4258178633, lantaran ditolak pembayaran klaim. Sebagaimana tertera dalam Sistem Informasi Penelusuran Perkara (SIPP) PN Jaksel, dengan Nomor Perkara: 386/Pdt.G/2024/PN JKT.SEL, diketahui sebagai Penggugat adalah Oisanora Buulolo dan Hengki Laia dengan kuasa hukumnya Johnny Tumanggor. Dalam sistem tersebut, proses perkara sedang masuk tahap mediasi. Begitu juga ketika ditanyakan kepada kuasa hukum Penggugat, Johnny Tumanggor, mengatakan, bahwa pihak.

Industri Keuangan Syariah Terganjil Banyak Tantangan medcom.id, 07/06/2024

Industri keuangan syariah terus menunjukkan perkembangan yang signifikan dan semakin mendapatkan tempat di hati masyarakat. Melalui prinsip-prinsip syariah yang menekankan pada keadilan, transparansi, dan etika, keuangan syariah menawarkan solusi yang tidak hanya berorientasi pada keuntungan, tetapi juga pada kemaslahatan bersama. Merujuk hal tersebut, PT Asuransi BRI Life menggandeng Universitas Lampung (Unila) menyelenggarakan seminar dengan tema "Prospek dan Tantangan Industri Keuangan Syariah Masa Kini", untuk mendorong kesadaran dan pemahaman tentang keuangan syariah serta memperluas akses masyarakat terhadap layanan keuangan yang bertujuan untuk mencapai kemandirian finansial.

Tim Likuidasi Asuransi Adisarana Jual Bawah Tangan Grha Wanaartha, Pemasukan Minat Berakhir Hari Ini (7/6) bisnis.com, 07/06/2024

Tim Likuidasi PT Asuransi Jiwa Adisarana Wanaartha (Wanaartha Life) mengumumkan menjual Grha Wanaartha melalui transaksi di bawah tangan alias tanpa lelang. Peminat pembeli Grha Wanaartha tanpa lelang ini dapat mengajukan penawaran paling lambat hari ini, Jumat (7/6/2024) pukul 17.00 WIB. "Objek penjualan dijual dengan kondisi apa adanya 'as in' dan 'where is'. Peminat dianggap mengetahui objek penjualan berikut keadaannya," tertulis dalam pengumuman Tim Likuidasi. Surat penawaran disampaikan ke kantor Tim Likuidasi di Grha Wanaartha di Jakarta Selatan.

Sun Life Gandeng CIMB Niaga Luncurkan Produk X-Tra Proteksi Tepat, Ini Kelebihannya kontan.co.id, 07/06/2024

PT Sun Life Financial Indonesia dan PT Bank CIMB Niaga Tbk melalui kemitraan bancassurance meluncurkan produk asuransi terbaru, yakni X-Tra Proteksi Tepat, yang disesuaikan khusus bagi nasabah CIMB Niaga. Produk ini menjadi jawaban atas kebutuhan generasi muda Indonesia terhadap solusi perlindungan dan pengelolaan finansial yang tepat dengan nilai lebih berupa kepastian premi kembali, manfaat pertanggungan yang berlipat, dan premi yang terjangkau.

Allianz Syariah Tingkatkan Literasi & Penetrasi Asuransi Jiwa Syariah di Indonesia mediaasuransinews.co.id, 08/06/2024

Beberapa kondisi yang saat ini masih terjadi dan menjadi hambatan bagi pertumbuhan asuransi jiwa syariah adalah rendahnya literasi asuransi di kalangan masyarakat Indonesia dan kurangnya pemahaman maupun kepercayaan masyarakat tentang asuransi syariah itu sendiri. Masih banyak masyarakat Indonesia yang meragukan asuransi syariah, mempunyai persepsi yang berbeda tentang asuransi syariah, menganggap bahwa asuransi syariah hanya terbatas untuk umat Islam.

Genjot Inklusi Asuransi, MSIG Perkuat Tenaga Pemasar Dan Aplikasi Digital rm.id, 08/06/2024

PT MSIG Life Insurance Indonesia Tbk (MSIG Life), yang sebelumnya dikenal sebagai Sinarmas MSIG Life terus memperkuat jalur distribusi, salah satunya melalui jalur keagenan, untuk menggenjot inklusi asuransi di Indonesia. CEO & Presiden Direktur MSIG Life Wianto Chen mengatakan, sebagai upaya mewujudkan pertumbuhan bisnis yang berkelanjutan sehingga dapat melindungi lebih banyak masyarakat Indonesia, pihaknya berkomitmen menghadirkan inovasi dan inisiatif yang memperluas akses ke produk dan layanan asuransi.

Realisasikan RAKB 2024, Simas Jiwa Adakan Program 'Bersih 101' Bagi Warga Petamburan Jakarta
wartaekonomi.co.id, 08/06/2024

PT Asuransi Simas Jiwa (Simas Jiwa) melaksanakan kegiatan Living Community Make Over melalui sosialisasi hidup bersih atau Bersih 101 (baca: bersih one O one) kepada warga Petamburan 1, Jakarta Pusat sebagai bagian dari Rencana Aksi Keuangan Berkelanjutan (RAKB) 2024. Division Head Marketing Communication Simas Jiwa, Debora Prescillia yang juga merupakan Ketua Pelaksana RAKB 2024 ini mengungkapkan bahwa kegiatan yang dilaksanakannya tidak hanya sebatas memenuhi kewajiban dari regulator, melainkan juga sebagai wujud nyata kepedulian perusahaan terhadap lingkungan sosial sekitar.

Indonesia Re Kembangkan Aplikasi Digital RIU Connect
neraca.co.id, 10/06/2024

Badan Usaha Milik Negara PT Reasuransi Indonesia Utama (Persero) atau "Indonesia Re" mengembangkan platform digital terintegrasi bernama RIU Connect, untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi transaksi bisnis serta pertukaran data antara perusahaan asuransi mitra. RIU Connect mengatasi kendala dalam penyelesaian administrasi bisnis reasuransi yang selama ini dilakukan melalui surel atau surat-menyurat yang melibatkan banyak proses manual. "RIU Connect membuat waktu kita menjadi lebih efisien juga membangun kepercayaan yang lebih kuat bagi dua belah pihak, karena bisa dipastikan minim risiko terjadi perbedaan data," kata Direktur Pengembangan dan Teknologi Informasi Indonesia Re Beatrix Santi Anugrah dalam siaran pers di Jakarta, Jumat (7/6).

Berita Foto - HUT Sequis Live
Kontan, hal 10, 10/06/2024

INFORMASI KEUANGAN

USD/IDR	16.290,55
IHSG	6.911,27
BI Rate	6.25 %

Sumber Media:

Kontan, Investor Daily, Warta Kota, Jawa Pos, kontan.co.id, metroaktualnews.com, medcom.id, bisnis.com, mediaasuransinews.co.id, rm.id, wartaekonomi.co.id, neraca.co.id